

## Treffen des FGD Vorstands mit erweitertem Vorstand

Datum der Sitzung:	08. September 2021
Sitzungsbeginn:	19 <sup>45</sup>
Sitzungsende:	21.15
Sitzungsort:	Atelier5

Anwesend:	Sissi Wißgott, Walter Taeschner, Brigitte Oldenburg-Hartman, Günther Fischer, Börries von Oeynhausen, Magdalena Lederer, Thomas Merkel
-----------	--

Protokollführerin: Magdalena Lederer

• Thema	Inhalt	Wer tuts?
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Thema 1</b></li> <li><b>1 Vorhaben für das letzte Quartal 2021</b></li> <li><b>2 Aufgeschobenes bleibt im Blick</b></li> </ul>	In Erwartung, dass sich das Kultur- und Vereinsleben langsam normalisiert, werden die bisher regelmäßig stattgefundenen Aktivitäten (außer Atelier-Treff) fortgeschrieben	<b>Zu 1.2:</b> Fertige Ausstellung „Dornach“/Sissi, Bernhard, Alfred Noch im Entstehen „Das kleine Glück“/Matthias Vitraführung/ Joachim
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Faltblatt</li> </ul>	Wie letztes Jahr werden alle fixen Termine dort mit Informationen aufgeführt.	Walter zu <b>1.1</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Thema 2</b></li> <li><b>Kunsthandwerksmarkt</b></li> </ul>	Er findet unter Vorbehalt statt am 13 und 14.11.2021	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Vermietung der Hälfte unseres Ateliers für Atelierskolleginnen und Atelierskollegen</li> </ul>	Die übrige Fläche wird von der FGD genutzt um Fotokalender, Postkarten u. ä. verkaufen zu können.	Wie die Instandsetzung der Wände nach dem Wasserschaden anzugehen ist, klärt Sissi mit der WWT.
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Thema 3</b></li> <li><b>Face to Face Konzerte</b></li> </ul>	Noch keine Termine Das Atelier steht dafür erneut zur Verfügung	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Gestaltung des Ateliers</b></li> </ul>	Anlässlich der o.g. Veranstaltungen ist eine Wandgestaltung geplant: die „Werkschau 21“	Sechzehn Vereinsmitglieder haben sich dazu bereit erklärt.
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Eröffnung der „Werkschau 21“ am 05. 11.2021, 19 Uhr</li> </ul>	Intern mit den Ausstellenden und deren	

	Partner*innen bzw. Familienangehörigen	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Thema 4</b> <b>Brunch 6.1.2022</b></li> </ul>	<p>Das Kesselhaus ist zu diesem Termin bereits reserviert.</p> <p>Wie bisher wird ein nicht vollständig kostendeckender Unkostenbeitrag erhoben.</p>	Das Catering erledigt die Metzgerei Lederer, die bisher freundlichen Service geleistet hat.
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Sonstiges</b></li> </ul>		
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Werbeflyer</li> </ul>	Da wir noch relativ neu in der Ateliergemeinschaft sind, wird ein Flyer am Kunsthandwerksmarkt auf uns aufmerksam machen.	Börries und Magdalena sollen diesbezüglich aktiv&kreativ werden.
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Anregungen der Teilnehmer*innen am Grillabend vom 22. 08.2021</li> </ul>	Gewünscht wurden <b>Foto-Ausflüge</b> an interessante Orte mit (einer) Übernachtung	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Anregung Sissi: Protokollführer*innen</li> </ul>	Um zielorientiert zügig zu Diskussionsergebnissen zu gelangen, kann und soll die protokollierende Person moderierend eingreifen. Der Vorschlag findet Zustimmung	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Kontakte zu externen Fotografinnen und Fotografen</li> </ul>	„Fremde“ Anregungen sollen die internen Workshops ergänzen.	Günther und Sissi pflegen diesbezüglich bestehende Kontakte.
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Termin</b></li> </ul>	<b>Nächste Sitzung 13. Dezember 2021, 19<sup>30</sup></b>	